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第９３９回例会 平成 21 年 7 月 9 日(木) 

◎本日の例会プログラム 2009～2010 年度 活動方針発表 SAA・会員増強、退会防止委員会・クラブ広報委員会 

◎次回例会プログラム 2009～2010 年度 活動方針発表 クラブ管理運営委員会、会員増強、退会防止委員会 

奉仕プロジェクト委員会、ロータリー財団委員会 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

前回（第 938 回例会）の記録  平成 21 年 7 月 2 日(木) 12：30～  

■ ビジター  山本洋一郎君 （中津ＲＣ） 

■ 出席報告                   ■前々回出席報告の修正 

 会 員 数   28 名                前々回欠席者    7 名 

 免除者数    0 名                     メイクアップ       3 名 

 対象者数   28 名                欠 席 者        4 名 

 本日出席者 22 名                修正出席率 76.67% → 86.67% 

 欠席者数    7 名               ●メイクアップ 

出 席 率 75.00%                     長野(修) （中津ＲＣ）、永松（中津ＲＣ）、二反田（中津ＲＣ） 

 ●欠席者  土居、小野、出納、渡邊 

 

◎ ロータリーソング  君が代、奉仕の理想 

◎ 会長の時間     江渕会長  

  ２００９年～２０１０年の会長を勤めさせていただきます江渕

です。本日が１回目の例会です。１年間よろしく御願い致しま

す。前任の会長の加来さん、幹事の矢頭さん、1 年間お疲れ

様でした。２０周年を迎え、一つの節目の中で、大変な気苦労

と、時間に追われた一年だったと思います。本当にお疲れ様

でした。私が、ロータリーに入った時は、１０周年記念行事の

年で竹や藤の木を会場に運び、式典に花を添えたことを思い

出します。あれから１０年経ち２０周年記念事業に参加させて

いただき、同じロータリー仲間、又、知人との出会いが、私の

宝物であると思います。大切にしていきたいと思っています。 

 今回、会長の話が持ち込まれ、私のスポンサーである 前

会長の小野さんに相談したところ、「幹事は引き受ける。」と

言って頂き、重い腰があがったようなことです。 

１年間、幹事役の小野さんには、御迷惑をかけると思います

が、宜しく御願い致します。又、１０年間在籍していますがロ

ータリーのことに関しては、まだまだ、勉強不足の私です。歴

代会長の業績を思うと、不安でなりません。皆様にもアドバイ

スを受けながら、この一年間、ロータリーの勉強をし、私なり

に、会長職に努力致したいと思います。御協力の程、宜しく御

願い致します。 

◎幹事報告 小野幹事 

●例会変更 豊前西 RC  

●週報受理 湯布院 RC、佐伯ＲＣ、仙台平成ＲＣ、中津ＲＣ 

●週報お礼 なし  

●幹事報告 

 ロータリアン誌届く。ロータリーの友届く。ガバナー月信７月

号届く。 八代東ＲＣより創立２０周年記念誌届く。 

杉谷ガバナーより感謝の手紙届く 

中津商工会議所より会議所ニュース届く 

●例会終了後、理事役員会を開催いたします。 



  

◎委員会報告 

●クラブ広報委員会  

ロータリーの友、ガバナー月信が届いています。 

今年度から週報が変りました。 

バインダーと一緒にお届けしています。 

●ＳＡＡ  

今年度も例会場は禁煙です。９月末までクールビズで結構で

す。 

●矢頭前幹事  

前年度の理事役員会を行います。 決算についてです。 

●永松会員  

新年度になりました皆さん、ロータリーの原点に戻りクラブ運

営に努めてください。 

◎ニコニコボックス 担当：会員増強、退会防止委員会 

加来会員：江渕会長、1 年間頑張って下さい。 

矢頭会員１年間、有難うございました。息子が野球大会で優

勝して県大会へ出場します。 

土居会員：前回の例会を欠席しました。 

大和会員：薬局が開業１０年になりました。 

江渕会長：会長の席で食事するのは味が違います。 

熊谷会員：出席率が低下しています。基本に戻って出席して

下さい。 

2009～2010 年度 活動方針発表 

江渕会長 

今期ガバナーは、山崎 勝氏です。 

熊本東ロータリークラブに在籍です。 

公認会計士事務所、及び税理士事務所の所長です。 

ガバナーの方針として、 

●ロータリーは、仲良く 

●無理のない奉仕でロータリーを楽しもう 

●創立当初の職業奉仕の精神でロータリアンは、物心共に

豊かになろう 

●毅然としたロータリーの精神で崇高な会員になろう 

●楽しいロータリーにして会員を増やしていこう 

  ロータリーも社会の変化に応じて、変化しなければ発展し

ません。 

ロータリーをどうやって発展させるかの方法は、それはあなた

が決めることです。 

ロータリーをどう変化させ発展させるかは、あなたの手の中

にあるのです。 

これまでのテーマと違うのは、全部ＲＩ会長が決めるのではな

く、その変化の方法は私たちに投げ掛けられたのです。  

会員は、増加していないのに、世界の恵まれない人々は増え

続けています。世の中は、不況の真っ只中で会員の負担も

限度があります。特に、日本人の会員は、13 万人から 9.6 万

人と減っているのです。 

会員増強の必要があるのですが、いかなる組織会員も、一

年一才ずつ年をとります。新しい若者の加入を怠れば、全員

天寿退会して、ロータリアンはいなくなります。 

会員増強は、自己組織維持に絶対必要なことなのです。 

会員を増強するためには会を魅力ある楽しいものに、クラブ

管理委員会は、クラブを楽しいものにして、クラブを発展させ

る役目があります。 

奉仕委員会は、ロータリーの目的である奉仕を楽しく行うこと

を計画すべきです。 

 ロータリアンは、四つのテストの如く①で人を偽らず、②で

平等に人と接し、③で 

人が喜ぶことを行い、④で腹を立てず仲良く、⑤に努力を加

えればロータリアンの職 

業がうまく行かないはずがないでしょう。ロータリアンが減る

のが当たり前ではなく、 

ロータリーの原点は職業奉仕から始まったことを考えましょう 

 

◎小野幹事 

活動計画 

・山崎ガバナー公式訪問 ８月２７日(木) 

・公式訪問歓迎会 ８月２６日(水) 予定 

・例会の休会は 7/30、10/20、2/11、4/29、5/6 

・向笠記念公園の清掃は１０月 

・10/17 熊本平成 RC２０周年記念式典 

・10/25 大分キャピタル RC1０周年記念式典 

・11/21,22 地区大会 

・12/17 中津市内３クラブ合同例会(ホスト) 

(文責：田原) 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

『THE FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS ロータリーの未来はあなたの手の中に』 


